

中部地区自治協議会だより

# 第2号 中 自 協 通 信

編集・発行／中部地区自治協議会

発行日：平成29年1月1日

“みんなでつくろう地域の和” 新しい地域のスローガンを募集中です！

中部地区自治協議会  
会長 河野 政敏



新年、明けましておめでとうございます。

中部地区の皆様方には、ご家族お揃いで輝かしい新春をお迎えのことと存じます。

さて、「中部地区自治協議会」を設立いたしましたから、約7ヶ月が経過いたしました。

その間、行事といたしましては、例年開催をしております研修旅行をはじめとして、レクリエーション大会、公民館文化祭、赤ちゃんハイハイ大会等を新体制のもと実施することができました。

これもひとえに、中部地区を愛する皆様方のご協力の賜物であると深く感謝をいたしております。

今後とも皆様方の引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

総会以後の事業について、お知らせします。

○8月25日 **研修旅行** (研修班長 安東善重 本島町公民館長)

\***大刀洗平和祈念館** 展示室でゼロ戦等の資料を見学。シアターで大刀洗飛行場の歴史を紹介した映像と朗読により、改めて平和の大切さを学びました。

\***麒麟ビール福岡工場** 創立50周年を迎えた同工場を見学し、工場内レストランでジンギスカン or 松花堂弁当の昼食、ビールの試飲にも挑戦しました。

\***かえる寺** 5,000匹のカエルが並ぶ珍名所。ご住職の法話も大満足。



○10月2日 **第28回 レクレーション大会** (レクレーション班長 草津 茂 白木町自治会長)

第28回中部地区レクレーション大会を地区内21ヶ町、419名(内、子ども139名)の参加にて、新公園・体育文化館(小体育室)にて開催いたしました。

この大会を1件の事故も無く、成功裏に終了できましたのも、中部地区内の皆様の積極的なご参加とご協力のおかげであり、地区内の結びつきを更に強固にする事を確認できた1日となりました。



**子ども達も元気いっぱい頑張りました。**



**今年も、大いに盛り上がりました。**

○11月5・6日 **第33回 公民館文化祭** (文化班長 青木一嘉 祇園町2組公民館長)

文化祭のテーマは、「みんなでつくろう地域の輪」で、人と人との交流の場にしたいというのが、一番の目的です。各町内・小中学校・公民館で活動されているサークル等、36のプログラムが披露されました。演芸はじめ作品展示、バザー用品等にご協力いただいた方々、ご来場いただいた皆様の支えで盛会裏に終えることができました。ありがとうございました。



**朝長市長も来賓として、毎年、お見えになります。**



**祇園小学校のコーラスは、素晴らしい!**



**素晴らしい作品の数々!**

○11月23日 **第17回赤ちゃんハイハイ大会・第13回ヨチヨチあるき大会**

(保健福祉部会 部会長 吉田豊臣 山県町自治会長)

9月、大型台風の接近のため日程が変更になり、関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。中部地区自治協議会発足後の初の大会でしたが、従来の大会を支えてこられた方々のご協力、無事に開催することができました。ありがとうございました。



\*自治協議会専用の電話機を設置しました。番号は、37-8525 (FAXも同じ) です。